



## Póker político

Matías Pascal

# Palabra de Sheinbaum designa liderazgos en el Congreso: Adán Augusto, al Senado; Monreal Ávila, a San Lázaro



Ayer martes fuimos testigos de una partida maestra en el juego de Póker Político en el World Trade Center...

Y es que el evento de **Claudia Sheinbaum con legisladores de la 4T en el WTC no fue sólo una simple reunión, sino un verdadero espectáculo de póker político.** Con las cartas marcadas y las fichas sobre la mesa, los "suspirantes" de Morena mostraron sus mejores jugadas ante la inminente designación del gabinete de la próxima presidenta.

**Claudia Sheinbaum**, como jugadora principal, tiene la mano ganadora que le permitirá definir el futuro político de quienes participaron en la contienda interna de Morena. Las declaraciones posteriores al evento indican que **Ricardo Monreal será el coordinador morenista en la Cámara de Diputados, mientras que Adán Augusto López ocupará un puesto similar en el Senado.** Estos movimientos no son simples decisiones, sino jugadas estratégicas que fueron acordadas hace tiempo, como parte del "premio de consolación" para aquellos que no lograron la candidatura presidencial.

El acuerdo, firmado después de las elecciones del Estado de México en 2023, estipuló que **los morenistas que quedaran en segundo y tercer lugar tendrían un lugar en la próxima legislatura, mientras que el cuarto lugar estaría dentro del gabinete presidencial.** Así, los resultados de la

encuesta interna de Morena, que dieron la victoria a **Sheinbaum con 39.4 % de los votos, determinan ahora las posiciones clave en su administración.**

**Marcelo Ebrard**, con su 25.6 %, parecía tener asegurado un lugar prominente. Sin embargo, **su insistencia en impugnar los resultados de la elección interna lo dejó en una posición precaria.** Aunque se le menciona como posible secretario de Economía, su destino final aún es incierto, lo que agre-

ga un elemento de suspenso al juego.

**Gerardo Fernández Noroña y Manuel Velasco**, ambos con escaños en el Senado, también esperan sus cartas finales. **Velasco, al frente de su fracción del Partido Verde, y Noroña, como senador por Morena, se mantienen en la mesa de juego, esperando las últimas movidas de Sheinbaum.**

Mientras tanto, **Ricardo Monreal**, quien brinca del Senado a la Cámara de Diputados, ha afirmado que **en Morena se cumplen los acuerdos, recordando que dos de los exaspirantes deben ir a la legislatura y uno al gabinete.** Su declaración no es sólo una reafirmación de las reglas del juego, sino una apuesta segura en un terreno político donde la palabra empeñada es la ficha más valiosa.

### LA APUESTA FINAL

Mañana jueves se resolverá el misterio y se conocerán los integrantes del equipo de **Claudia Sheinbaum.** Este evento no es sólo la revelación de un gabinete, sino el desenlace de una partida de póker donde cada jugador ha apostado su futuro político. Los movimientos han sido calculados, las estrategias discutidas en privado y las alianzas forjadas en cenas y reuniones a puerta cerrada.

En este juego, **Sheinbaum** tiene la mano ganadora, pero los otros jugadores aún tienen cartas por mostrar. **La próxima presidenta de México debe manejar con habilidad su baraja, manteniendo a sus aliados cerca y a sus rivales controlados, asegurándose de que las promesas se cumplan y que cada ficha apostada rinda sus frutos en la mesa política del país.**

Así, mientras el país espera la revelación del nuevo gabinete, la política mexicana sigue demostrando que, al igual que en el póker, la suerte favorece a los audaces, pero la victoria final pertenece a quienes juegan con inteligencia y estrategia.

Así pues, nos leemos mañana con un todavía misterioso mazo de ases en la mesa... ¡Ciao!!!

